



国際ロータリークラブ第2670地区徳島第2分区

美馬ロータリークラブ週報

2012年4月17日 火曜日 Vol.287

例会出席者 17名(会員総数32名) 出席率 53.3%
メーキャップ 地区協議会(4/15)10名 修正出席率 84.37%
ゲスト おいでません
会長挨拶 藤野章二会長

一昨日は、サンポートホール高松での地区協議会、朝から午後3時過ぎの閉幕まで、ご参加のメンバー各位には大変お疲れ様でした。次期会長、幹事のご両人様には、配車の手配から最後の慰労会まで大変お世話になりました。参加メンバーを代表して御礼を申し上げます。本日は、まる6年目の設立記念例会であります。先程来、設立時のチャーターナイトの様子が、写し出されておりますが、思えばあっという間の6年でした。一方その間、当会の立ち上げに尽力された初代会長は、既に亡く、ビデオの中のあの独得のあたたかい笑顔の語り口が昨日の事の様に思い起こされしみじみ懐かしい思いにかられます。酒も華やかな宴も本日は、準備しておりませんが、当クラブ設立にお骨折り頂いた先輩各位に敬意を表す意でも6年前あるいは入会時の頃に思いを馳せ、自らの来し方、生き様を今一度原点に帰って静かに問い直ししながら、いちロータリーアンとしても今後の当会の輝かしい発展を建設的に考え共に語る一時にさせていただければと思います。

幹事報告 前田 豊太郎幹事

到着週報 ... 脇町RC・鴨島RC

到着書類

- ・米山奨学会の継続のお願い。
- ・第3回日本・台湾ロータリークラブの親善会議のご案内。
- ・五クラブの親善ゴルフ大会の組み合わせ。

連絡事項

ありません。

委員会報告

ありません。

卓話

美馬ロータリー設立記念 戸島健治君

今日は、美馬ロータリークラブ設立記念例会です。我がクラブは、2006年4月18日に設立されました。設立6周年を迎えます。私は、チャーターメンバーの一人です。

まず、チャーターメンバーの皆さんに、お聞きしたいと思います。この6年間で、どう思われるでしょうか？

もう6年、或いは、まだ6年、どちらでしょうか？今期、ご存知の通り、森会員が分区ガバナー補佐、廣川会員が地区クラブ奉仕委員長、山内会員が地区インターアクト委員を務められました。来期は、提唱クラブの美馬商業高校インターアクトクラブが、インターアクト年次大会を主管します。また、5名の会員が地区委員を務められます。

私は、我がクラブの急速な発展ぶりに驚いています。これは、6年間の会員の皆さんの

御協力の結果です。他のクラブに誇れることだと思います。

しかし、最近の我がクラブの 状況（例会出席率の低さなど）を思うと、私は、我がクラブは、まだ6年とも感じています。

6歳は、小学校入学前の年齢です。どうか、あせらず、ゆっくりと美馬ロータリークラブが成長することを望みます。

論語に「知好楽」という巻があります。「知る者は好む者に如かず、好む者は楽しむ者に如かず」つまり、ロータリーを知る者は、ロータリーを好む者に及ばない。ロータリーを好む者は、ロータリーを楽しむ者に及ばない。会員の皆さんが、こんな心境になれるように、あせらず、ゆっくりと活動しましょう。

以上、チャーターメンバーの一人としてお話しました。

ニコニコ

藤野章二君、戸島健治君

欠席者

石井正司君、上田佳江君、小田教仁君、小野一史君、千葉正樹君、野々村隆君、林秀樹君、藤田茂樹君、美馬眞澄君、青木茂生君、浪越繁男君、青木博美君、廣川公利君、澤田篤也君、三好巨君

各会員はメーカーキャップをお願いします。

次回例会

2012年4月24日（火） 18：30より レストラン西岡

卓話予定者...「地区協議会の報告」参加者